

18.12.2015 – 17:11 Uhr

MSC Croisières crée une réserve marine privée sur une île des Bahamas pour ses passagers



Bâle (ots) -

Le Premier Ministre des Bahamas, Perry Christie, et le Président exécutif de MSC Croisières, Pierfrancesco Vago, ont signé, à Nassau, un accord d'exploitation d'une île des Bahamas

MSC Croisières, compagnie de croisières basée en Suisse et leader en Europe, en Amérique du Sud et en Afrique du Sud, a annoncé la création d'une réserve marine privée sur une île des Bahamas, destinée à devenir une nouvelle destination d'exception pour ses passagers.

A Nassau, la capitale des Bahamas, le Premier Ministre des Bahamas, Perry Christie, et le Président exécutif de MSC Croisières, Pierfrancesco Vago, ont signé un accord sur 100 ans autorisant la compagnie de croisières à occuper et à développer l'île qui sera baptisée Ocean Cay MSC Marine Reserve.

Pendant les deux prochaines années, MSC Croisières travaillera en collaboration avec des écologistes et le gouvernement des Bahamas pour transformer cette petite île, autrefois une station d'extraction de sable, en une réserve marine qui coexistera en harmonie avec l'écosystème local.

Profondément attachée à son héritage marin vieux de plus de 300 ans, la famille propriétaire de MSC Croisières est l'une des compagnies les plus respectueuses de l'environnement et des océans au monde. Elle investira ainsi plus de 200 millions de dollars pour transformer cette île déserte en un petit paradis naturel.

Le Président exécutif de MSC Croisières, Pierfrancesco Vago, a commenté la nouvelle : « C'est une évolution naturelle pour notre compagnie qui croît extrêmement vite. Nous sommes très excités à l'idée d'offrir cette nouvelle expérience à nos passagers dans les Caraïbes ».

Avant d'ajouter : « Ocean Cay MSC Marine Reserve sera une extension fabuleuse de l'expérience de voyage à bord de nos navires. Nous tenons à ce que chacune de nos décisions réponde à notre promesse de marque et aux attentes d'authenticité et de qualité de nos passagers. C'est ce qui fait de nous la marque leader sur de nombreux marchés où nous opérons, aussi bien en Europe, qu'en Amérique du Sud et en Afrique du Sud. Nous ferons de même pour notre offre caribéenne, dont cette réserve marine exceptionnelle deviendra la pierre angulaire. En effet nous sommes convaincus que nos passagers seront surpris par cette expérience unique ».

Une expérience unique

Ocean Cay MSC Marine Reserve offre une surface de 38,5 hectares et 6 plages d'exception s'étalant sur 3,5 km. Elle représentera le plus grand développement d'île fait jamais conduit par une compagnie de croisières dans les Caraïbes.

Un quai d'amarrage permettra aux passagers des navires MSC Croisières de découvrir l'île. Ces derniers pourront circuler librement entre le navire et l'île et profiter notamment de la vie nocturne de celle-ci.

Seront construits, sur l'île, un amphithéâtre de 2 000 places, ainsi qu'un village typique des Bahamas, riche en restaurants, bars et

boutiques.

Située à 32 km au sud des îles Bimini et à 104,5 km à l'est de Miami, en Floride, l'île sera dédiée à la culture et aux traditions des Bahamas. Seront également plantés plus de 80 arbres, plantes, fleurs et arbustes caribéens. Des sentiers permettront d'ailleurs de découvrir les richesses de l'île à pieds ou à vélo.

Les passagers du MSC Yacht Club disposeront, quant à eux, d'un espace privatif dans le nord-ouest de l'île, offrant un spa, des bungalows privés et des huttes de massages.

Enfin, de nombreux espaces de détente et de loisirs seront installés :

- une plage dédiée aux familles avec un restaurant pour les enfants et des aires de jeux
- un magnifique lagon
- une tyrolienne traversant l'île
- un pavillon pour les mariages et les célébrations

MSC Croisières lancera le début des aménagements en mars 2016, pour une ouverture aux vacanciers en décembre 2017.

Ocean Cay MSC Marine Reserve assurera à MSC Croisières une présence permanente dans les Bahamas.

La compagnie a ainsi prévu d'embaucher 240 personnes originaires des Bahamas d'ici 2016 et 2017. Un centre de formation devra d'ailleurs être ouvert par la compagnie à Nassau, pour répondre aux besoins en personnel à bord des bateaux navigant dans les Caraïbes.

L'île sera desservie par tous les navires MSC opérant dans la région, notamment le MSC Divina, le MSC Seaside (encore en construction), le MSC Opera et le MSC Armonia.

À savoir sur MSC Croisières :

Veillez trouver plus d'informations et d'images sur le site web pour la presse : www.msccpressarea.ch

MSC Croisiers, entité du groupe MSC, est le leader des croisières en Europe, en Amérique du Sud et en Afrique du Sud. La flotte navigue toute l'année en Méditerranée et propose également un vaste choix d'itinéraires saisonniers en Europe du Nord, dans l'Océan Atlantique, aux Caraïbes, aux Antilles françaises, en Amérique du Sud, en Afrique du Sud ainsi qu'à Dubaï, Abu Dhabi et Oman.

Les hôtes suisses trouveront à bord des navires, du personnel francophone ainsi que de nombreux services disponibles en français tels que les programmes à bord, cartes de menus, animations pour les enfants, excursions, programmes de télévision.

MSC Croisiers s'investit totalement dans le respect de l'environnement physique et humain dans lequel l'entreprise évolue. D'ailleurs, MSC Croisiers est la première compagnie de croisières à avoir reçu le prix « 7 Golden Pearls » du Bureau Veritas en reconnaissance du niveau élevé de sa gestion et de son implication en faveur de la protection de l'environnement. En 2009, la compagnie a scellé un partenariat de long terme avec l'UNICEF pour le financement de nombreux projets à destination des enfants dans le monde entier. A ce jour, MSC Croisiers a récolté près de 4 millions d'euros.

MSC Croisiers est née en Méditerranée et la compagnie s'inspire de son héritage pour offrir une expérience de voyage unique à ses vacanciers. Sa flotte est composée de 12 navires ultramodernes : le MSC Preziosa, le MSC Divina, le MSC Splendida, le MSC Fantasia, le MSC Magnifica, le MSC Poesia, le MSC Orchestra, le MSC Musica, le MSC Armonia, le MSC Opera et le MSC Lirica.

En 2014, dans le cadre de son plan d'investissement de 5,1 milliards d'euros, MSC Croisiers a commandé deux nouveaux navires de la génération Meraviglia (des options ont été posées pour deux autres navires supplémentaires) et deux nouveaux navires de la classe Seaside (une option a également été posée pour un troisième navire). Cela signifie que sept nouveaux navires vont venir enrichir la flotte de MSC Croisiers dans les sept prochaines années. D'ici 2022, la compagnie va ainsi doubler ses capacités d'accueil pour atteindre 3,2 millions de passagers par an.

Contact:

Nicolas Jammes
Corporate press office

MSC Croisiers Geneva
Tél.: +41 22 703 84 31
E-mail: nicolas.jammes@msccroisiers.com

Medieninhalte



MSC Croisières crée une réserve marine privée sur une île des Bahamas pour ses passagers. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100017785 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/MSC Kreuzfahrten"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017785/100782142> abgerufen werden.